
令和５年度第２回碧南市農業活性化センター事業推進会議 会議録 

 

日時 令和６年３月２２日（金）午後２時から午後２時５０分 

場所 あおいパーク 研修室 

出席者 委員（２４名中２０名）、アドバイザー（西三河農林水産事務所農政課課長） 

碧南市長 田 政信 

事務局 経済環境部長、農業水産課長、あおいパーク園長、同主事２名 

傍聴者 ０名 

会議内容 

１ あいさつ 

２ 議題 

(1) 令和５年度 事業実績 

資料に基づき、園長、活性化組合長、産直所長、レストラン代表より説明。 

ア 来園者状況について 

  イ イベント開催状況について 

  ウ 体験農園について 

  エ 産直市について 

  オ レストランについて 

  カ 市民農園について 

  キ 講座・教室等について 

  ク 取材・視察等の対応について 

  ケ 施設間連携事業（もぎとり券発行）について 

【質疑応答・意見要望】 

 特になし。(1) 令和５年度 事業実績については了承された。 

 (2) 令和６年度 事業計画 

資料に基づき、園長、活性化組合長、産直所長、レストラン代表より説明。 

  ア 来園者等について 

  イ イベント計画について 

  ウ 体験農園について 

  エ 産直市について 



  オ レストランについて 

  カ 施設工事・修繕について 

【質疑応答・意見要望】 

 特になし。(2) 令和６年度 事業計画については了承された。 

 

３ その他 

 (1) 来園者アンケート調査結果 

 【質疑応答・意見要望】 

 産直支部長   ：令和６年度中に指定管理者制度に移行と市長あいさつで話があった

が、具体的な改修計画等は指定管理者が決まってからやっていくの

か。それとも、それを含めた形で指定管理者制度を決めていくの

か。その部分を教えていただきたい。 

 事務局     ：来年度からの予定、来年度は構想の見直しに着手する。並行して指

定管理制度についての条例改正・業務水準書の作成を行っていく。 

          指定管理者が決定してから構想と設計をやるのではなく、並行しな

がら現管理者である市の意向を示し、指定管理者を公募する。 

          関係する団体・人のご意見を聞きながら計画を立案したい。そのた

め、基本構想の見直し着手のため、本会議委員の一部の方も含めた

策定委員会を設置予定である。 

         具体的なスケジュール予定は、 

         Ｒ６：指定管理者制度の導入前手続き関係 

            （条例改正・業務水準書作成・構想見直し） 

         Ｒ７：指定管理者公募準備・決定 

（要項作成→公募→選定→議会承認→決定） 

          Ｒ８：指定管理者制度移行 

          指定管理者制度移行後でなければ、改修のための許可が得られない 

ため、制度移行後に設計書を作成し、改修へ動いていく。 

改修を終えて、リニューアルオープンまでに５年程かかる予定。今 

後適宜、進捗状況の報告を行っていく。 

 産直支部長   ：２５年を過ぎて施設も売り上げや来園者など伸びていく見込みが難



しい部分があるので、民間活用は良いと思う。 

          その際には関係者の意見はよく聞いてほしい。 

 事務局     ：（報告） 

          会員が本会議の委員であった、ＪＡあいち碧南露地野菜協議会が令

和６年３月１５日に解散した。協議会の事務の一部をにんじん部

会・玉ねぎ部会が引き継いだため、両部会員を本会議の委員として

依頼していくか、今後事務局にて検討をさせていただく。 

 

 ・愛知県西三河農林水産事務所 農政課課長あいさつ 

 ・愛知県西三河農林水産事務所 農業改良普及課課長あいさつ 

 

 閉会 午後２時５０分 


